

Los tradicionales bailes para mayores se despiden este verano de la Plaza Castelar

30/08/2015



La asociación Amigos del baile Ciudad de Elda 3ª Edad finaliza la etapa veraniega de los bailes para mayores que se realizan en la Plaza Castelar. Durante los meses de julio y agosto han sido cientos de personas las que se han reunido los sábados en la renovada Plaza Castelar para disfrutar de este momento lúdico en el que bailan, charlan y escuchan música en directo al aire libre a cargo de un cantante. Esta actividad se despide con éxito puesto que cada noche ha reunido entre 400 y 500 personas, según Plácido Navarro, presidente de la asociación. Los bailes para mayores continuarán previsiblemente el próximo sábado en el Centro Cívico, como viene siendo habitual, si el Consistorio da el visto bueno, y se retomarán el último fin de semana de septiembre.

Navarro aseguró ayer "estar contento de ver que la gente se lo está pasando muy bien" y señaló que "cada día nos hemos reunido aquí más de 500 personas, lo que demuestra el éxito que tiene esta actividad". Los bailes para mayores se han celebrado cada sábado de los meses de julio y agosto, un momento que esperaban con ilusión numerosos vecinos, en su mayoría de entre 50 y 80 años, no solo de Elda sino también de municipios vecinos como Petrer.

Los bailes para mayores constituyen una actividad costeada por la propia asociación, mientras que el Ayuntamiento cede el espacio y las sillas. Navarro lamentó que "la propia asociación debe pagar entre

2.000 y 2.500 euros para poder realizar estos bailes, debería ser el Consistorio quien corriese con los gastos, puesto que es libre y la pueden disfrutar todos los vecinos que lo deseen". La asociación debe hacer diferentes actividades como viajes para recaudar fondos y así poder hacer frente a estos costes.



La asociación Amigos del baile Ciudad de Elda lleva a cabo la actividad | Jesús Cruces

Navarro indicó a *Valle de Elda* que, pese a que faltan menos de siete días para que se trasladen al Centro Cívico y Juvenil, todavía no han recibido una contestación oficial por parte del Ayuntamiento y, por lo tanto, desconocen si los bailes se podrán seguir realizando. Para ello, según señaló Navarro "tienen que poner a un conserje, no sabemos qué pasará, aunque confío en que finalmente nos digan que sí". El presidente de la asociación aseguró: "Si no nos dan el visto bueno, todas estas personas, más de 400, deberán viajar a los municipios vecinos para seguir disfrutando de los bailes para mayores, lo que sería una verdadera pena".

Además, durante los meses de julio y agosto han sido los propios usuarios los que han tenido que subir y bajar las sillas desde el foso que se encuentra bajo el escenario. Al respecto, Navarro dijo que "lo llevamos como podemos. Yo, por ejemplo, he sufrido una lesión en el hombro por acarrear las sillas, es muy peligroso, si das un mal paso, puedes caerte, es grave". Navarro realizó ayer un breve discurso ante el público asistente en el que aseguró que "el Ayuntamiento no ha hecho absolutamente nada para solucionar este problema".

Si el Consistorio da el visto bueno, los bailes continuarán en el Centro Cívico y Juvenil la próxima semana en su horario de invierno: el sábado de 21 horas hasta medianoche, y el domingo de 18 a 21 horas. Tras dos semanas sin baile por la celebración de las Fiestas Mayores y de Fallas, la actividad se retomaría el último fin de semana de septiembre.



Los usuarios deben encargarse de subir y bajar sus propias sillas | Jesús Cruces